



Stéphane Rochon, MSL - LSM

Stéphane Rochon (1974-), intronisé en 2004

Stéphane Rochon débute sa carrière aux Mont-Saint-Sauveur et au Mont-Gabriel à l'âge de 12 ans. Il a su gravir rapidement les échelons qui devaient faire de lui l'un des meilleurs skieurs qu'ait connus l'Équipe canadienne de ski acrobatique. Agile dans les compétitions en simple, il excelle toutefois dans les épreuves en duel, où il est classé deuxième au cumulatif de la Coupe du monde pendant quatre années consécutives. Vice-champion de la Coupe du monde en bosses simples (1993 et 2001), il termine deuxième aux Championnats du monde en 1997 et troisième en 1999. Il termine premier en bosses aux Olympiques de Salt Lake City en 2002. Au cours de sa carrière, Rochon a accumulé plus de 29 podiums en Coupe du Monde.

Stéphane Rochon (1974-), inducted in 2004

Stéphane Rochon started his career at Mont Saint-Sauveur and Mont Gabriel at the age of 12. Thanks to his ability and his passion, he rapidly became one of the best skiers on the freestyle Canadian Team. Although very agile as a solo competitor, he excelled in the duel events for which he classified second at the World Cup cumulative for 4 years in a row. Vice Champion in single moguls at the Word Cup (1993 & 2001), he finished second at the World Championships in 1997 and third in 1999. He finished first in moguls at the 2002 Olympics in Salt Lake City. In the course of his career, Rochon accumulated over 29 podiums at World Cup events